

## Danramil 20/ Salaman Pimpin Upacara Hari Pramuka

Rony - [MAGELANG.INDONESIASATU.CO.ID](http://MAGELANG.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 16, 2022 - 08:35



*Danramil 20/ Salaman Kodim 0705/ Magelang Kapten Cba Sugiyono Sebagai Pembina Upacara di Lapangan Salaman*

MAGELANG, - Kapten Cba Sugiyono sebagai inspektur upacara( Irup) dalam rangka memperingati hari Pramuka yang diikuti oleh seluruh Gugus di wilayah Kecamatan Salaman Kabupaten Magelang bertempat di lapangan Salaman, Senin ( 16/08), Kemarin.

Kapten Cba Sugiyono dalam amanatnya menyampaikan, pentingnya kegiatan kependuan yang dilaksanakan dengan semangat gerakan Pramuka terus digaungkan, sebagai bentuk pengabdian untuk membangun ketangguhan bangsa. Setiap generasi muda harus tampil kreatif, inovatif dan berkarya dalam mewujudkan jiwa patriotisme dalam menjaga kedaulatan dan keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia ( NKRI)," Tutar Danramil.

Menurut Danramil, Peringatan Hari Pramuka setiap tahunnya diperingati dengan macam kegiatan salah satu diantaranya upacara bendera serta berbagai kegiatan kependuan.

Masih dikatakan Sugiyono, semangat untuk menumbuhkan jiwa generasi muda yang berbudi luhur harus memiliki moral, mental dan budi pekerti yang luhur, itulah cerminan Siswa - Siswi dalam pelaksanaan upacara hari Pramuka ke -61 ini.

" Mudah - mudahan setiap anggota Pramuka harus mempunyai kepribadian kedisiplinan serta kecakapan dan dapat mengamalkan nilai-nilai kepramukaan yang tercantum dalam Tri Satya dan Dasa Dharma Pramuka," tutup Kapten Cba Sugiyono.

Ditempat yang sama, Imam sebagai Camat Salaman menambahkan bahwa Pramuka satu kata beribu makna, sebagai suatu wadah dan sangat banyak manfaatnya, di samping membangun jiwa kepemimpinan maupun rasa kebersamaan antara satu sama lainnya. Slogan 10 gerakan moral Pramuka, ( Dasa Dharma Pramuka), harus diamalkan dengan kehidupan sehari - hari dengan berbagai macam bentuk diantaranya, mencakup tentang kegiatan sosial yang dapat menumbuhkan jiwa kepribadian setiap Siswa - Siswi di sekolah," pungkas Camat Salaman.

Pen: 0705/ Mgl